

24. Oktober 2006
Niederösterreichische Nachrichten

GROSS-ENZERSDORF

Mahnwache in der Au. Unter dem Motto „Transithölle verhindern & Lebensqualität retten“ lädt die BIM-Groß-Enzersdorf gemeinsam mit anderen Initiativen zu Allerheiligen ab 15.30 Uhr zu einer „Nacht in der Au“ gegenüber der alten Kaserne. Denn

im November startet die Asfinag die Probebohrungen für die Lobau-Autobahn im Nationalpark. Prominente Unterstützer wie TU-Professor Hermann Knoflacher und Humanökologe Peter Weish, Präsident des Forum Wissenschaft & Umwelt, werden als Redner auf der Lobau-Bühne erwartet.